

Notas de la provincia

SALOBRAL

Por la Guardia civil ha sido detenido Juan González López, de 32 años por haber hecho un disparo con un revolver a su convecino, Pablo González Lizán resultando ileso.

VIANOS

José Joaquín López Sanchez ha sido detenido por la Guardia civil, por mandato del Juez de Instrucción de Alcaraz.

BALLESTERO

Por ir durmiendo dentro del carro que conducía, ha sido denunciado José Haro Romero.

VILLARROBLEDO

Miguel Blanco Montoya denunció a la Guardia civil que su convecino Blas Pastor le había hecho un disparo de escopeta, del que resultó ileso, estando aquel en una finca de su propiedad.

Como por las declaraciones de los labradores de las fincas colindantes resultó que no se había oído ningún disparo en todo el día, se dispuso la detención de los dos sujetos, que, con el atestado correspondiente, pasaron a disposición del Juez.

Espectáculos

TEATRO CERVANTES

La compañía de Antonia Plana y Emilio Díaz puso en escena el domingo último la caricatura de tragedia titulada «La venganza de Don Mendo», obra que representaron de una manera irreprochable.

Anoche estrenaron el entremés de Cesar Garcia Iniesta, «Te tengo comparata», que es bastante malo y reestrenaron «Las pecadoras», comedia de Torres del Alamo y Asenjo, en la que estos artistas han obtenido justos y legítimos triunfos.

Esta noche, despedida de la compañía, se estrenará la comedia en tres actos de José Fernandez del Villar, titulada «Constantino Pla».

SALON LICEO

A las siete sección de cine a precios populares.

A las 9 y tres cuartos y 11 y media, cine y variedades.

Despedida de la hermosa estrella coreográfica «Marujilla» y de la aplaudida conzometista «Marissa». Selecto programa de películas.

Instrucción Pública

En concepto de padres de familia han sido nombrados Vocales de la Junta de primera enseñanza de El Bonillo, Doña Alicia Gutiérrez Cabañero, doña Feliciano Garrido de Lama, don Manuel Perez Martinez y don Abdon Martinez Galindo.

VACANTES

Alcaraz.—Secretario del Ayuntamiento con la dotación de 4.500 pesetas anuales.

Se vende

mobiliario perteneciente al establecimiento de coloniales La Unión ferroviaria. Para tratar, don Asensio Silvestre, Tesifonte Gallego, 9, bajo.

Homenaje a Cajal

El Comité ejecutivo nos comunica la primera lista de suscripción, que, apenas iniciada, arroja ya una cifra importante.

El Comité insiste, al propio tiempo, en poner de relieve que la mayor parte de los fondos que se recauden, serán destinados exclusivamente, a la creación de la FUNDACION DE CAJAL para el sostenimiento del INSTITUTO CAJAL, para investigaciones biológicas y del PREMIO CAJAL que, con carácter internacional, habrá de otorgarse en la forma que establezca, más adelantete, el Patronato autónomo dirigido bajo la Presidencia del maestro, de la administración de los fondos.

Los sitios de recaudación han quedado definitivamente establecidos en Madrid, adonde pueden enviarse todas las erogaciones y donativos: Banco Urquijo, Alcalá 55. Real Academia de Medicina, Arrieta, 10. Ateneo de Madrid, Prado, 21. Decanato de la facultad de Medicina, Astocha, 102.

LABOR PATRIÓTICA

«Sevilla y la Exposición Hispano-Americana»

Este es el título de la magnífica revista sevillana, cuyo número 3.º acabamos de recibir y que se halla dedicada a difundir por el mundo entero la celebración del grandioso Certamen Hispano-Americano, que tendrá lugar dentro de muy breves años en la capital andaluza.

Aunque es este el principal objeto de la referida publicación, realiza además una gran obra de patriotismo, dando a conocer en todas partes el notable desarrollo e importancia adquiridos en los últimos años por el comercio y la industria nacionales, insertando en sus páginas una extensísima sección de anuncios, de las principales y más importantes casas de las regiones españolas.

«Sevilla y la Exposición Hispano-Americana», cuyo texto lo componen preciosas vistas de la capital y de los palacios y jardines de su futuro certamen, se reparte gratis por muchos miles de ejemplares en España y el extranjero, en hoteles, fondas, casinos, círculos de recreo, sociedades de sport y de turismo, entidades oficiales y particulares, etc., etc., constituyendo la mayor propaganda comercial conocida hasta hoy.

Su Director Propietario, el ilustrado periodista sevillano don Enrique Pifal de Castilla, merece plácemes por su bellísima e importante publicación.

No hay competencia

Carbones minerales y vegetales de todas clases. Picón para braseros.

Queréis estar bien servidos? Pedidlos casa de Enrique González Gil, calles de San Antonio 18 y Carcelén 7.

Servicio a domicilio. Por vagones completos, precios especiales.

TELÉFONO, 168

E. CUELLAR

Médico Odontólogo
CONCEPCION, 12.—ALBACETE

Concurso de Portadas de «El Financiero»

Se abre un concurso, al que podrán acudir libremente los artistas con arreglo a las siguientes bases:

1.º.—El tamaño de los trabajos será de 28 X 34 centímetros y el procedimiento de ejecución queda a la elección de los artistas, no debiendo emplearse más de tres colores.

2.º.—El asunto es libre, sujetándose, sin embargo, a la debida relación con las materias de que trata la revista.

3.º.—Los trabajos no llevarán el título de la revista pero habrá de quedar en ellos espacio para ponerlo.

4.º.—El plazo de admisión queda abierto a la publicación de estas bases y termina el día 25 del presente mes de Abril y los trabajos se remitirán a las oficinas de «El Financiero», Paseo de Rosales, 62, Madrid.

5.º.—Los trabajos se presentarán sin firma y con un lema y aparte, en un sobre cerrado que estentará el mismo lema que el trabajo, constará el nombre y domicilio del autor.

6.º.—Habrá un premio único de 1.000 pesetas que se adjudicará en todo caso; y la Dirección de la Revista de reserva el derecho de adquirir, previo convenio con los autores, aquella o aquellas portadas que, a su juicio, sean merecedoras de ello, además de la premiada.

III Peregrinación Nacional Española a Roma

Siendo muy grande el número de inscritos para tomar parte en esta Peregrinación, Serie B «anterior», asistencia a las representaciones de la Pasión de N. S. J. en Oberammergau y al Congreso Eucarístico, —el Comité Nacional de Peregrinaciones advierte a cuantos deseen tomar parte en la misma, que el día 10 del actual quedó definitivamente cerrado el plazo de inscripciones, continuando hasta fin de mes las inscripciones para las series A y B «posterior».

El Comité, alentado por las bondadosas palabras del Romano Pontífice y con la asistencia a la misma de numerosos prelados españoles, prepara, con su cooperación, extraordinarios cultos, que darán a la Peregrinación grandioso relieve.

En sus oficinas, Piamonte, 10, Madrid, y en las Delegaciones Diocesanas, dará toda clase de informes y admitirá inscripciones.

Notas sueltas

Han llegado:

De Madrid, el procurador don José María Alcazar Ortega, el Senador don Gabino Lorenzo Flores, don Francisco Fernández Moreno el perito agrícola don Antonio Gómez Martínez, y el médico don Aurelio Romero.

De Madrigueras, el perito agrícola don Juan Garcia Armero.

De Villena, don Eugenio Candel.

De Murcia, don Francisco Fernández Moreno.

De Segovia, el alumno de la Academia de Artillería don José Falcó García Gutierrez.

De Alicante, el exalcalde don Jacinto Fernández Nieto.

Economizará usted salud y dinero fumando exquisitos emboquillados ELEFANTE Demostración práctica en todos los estancos.

Han marchado:

A Madrid, el perito agrícola don Francisco Iniguez.

A Fuentealvilla, don Antonio González.

A Tóbarra, don Javier Masó y sus bellas hermanas Erótida y Anita.

A Almansa, don Manuel Garcia-Ortiz Serna, don Francisco Rodriguez Carcelén y su hijo don Antonio.

A Rafelguaraf, el diputado provincial don Juan Silvestre Mifiana.

A Vianos, Don Gabino Flores.

A Robledo, don Antonio Ortega Flores.

A Murcia, don José Linares Maestro.

A Hellín, el abogado don Ramón Laborda Garía.

A Albatana, don Lope Muñoz Tornero y su hijo.

A Elche de la Sierra, don Emilio Molina.

Durante los días 17 y 18 de Abril próximo se hallará en esta capital la Comisión encargada de la compra de potros de uno, dos y tres años, haciéndose saber al objeto de que los señores ganaderos e interesados, puedan traer y presentar sus caballos.

PASCUAL SANCHEZ PICON

Corredor de fincas matriculado

IRIS, 31

Tiene a la venta varias casas, una huerta con 25 celemines de tierra y buena casa, 60 celemines de tierra de riego y 54 solares en sitio céntrico.

PRECIOS MODICOS

EL DIARIO DE ALBACETE

decano de la Prensa local

Noticia importante

En contra de los rumores que se han hecho circular estos días, la Sociedad Bellod Hermanos, propietarios de una importante manufactura de calzado en Elda (Alicante), anuncian al público albacetense la próxima apertura de su Establecimiento de calzados titulado LAS DOS BANDERAS y situado en la calle CRISTOBAL VALERA, 3 (ANTES BOTICARIOS), donde por poco precio encontrarán calzados de gran resultado y a base de estar fabricados absolutamente con suela.

Si tiene usted interés en calzar bien por poco precio no deje de hacer sus compras en el Establecimiento LAS DOS BANDERAS almacén de calzado que se inaugurará muy en breve.

Para almacén

ó tienda, con grandes sótanos, se alquila un local espacioso.

Razón: Mayor 63, duplicado.

LECHE CONDENSADA

MARCA

«LA BECHERA»

Reune todas las ventajas de la leche fresca sin ninguno de sus inconvenientes.

De venta en Farmacias, Droguerías y Ultramarinos.

En la Imprinta de este periódico, encontrará el público que la visite, economía en toda clase de trabajos.



«Gasolina, extra marca «SHELL»

La mejor y más barata.

Pedid precios á los depositarios en esta región

Gimenez y Dalmau, S. A., Albacete